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☆２０１７年度小川自治会役員が次の通り決定しました（総務部） 

２０１７年度 定期総会が４月９日（日）１０:００～ 小川小学校 体育館で開催され、 

会長に長谷川 義剛氏が再任された他、次の役員人事が承認されました。（敬称略）  

副会長  新井 洋子（再任）、古川 啓介（再任）、林 紀史（兼会計、再任） 

     吉成 公彦（再任）、大津 淳子（新任） 

  会計   林 紀史（再任）、大坪 美代子（再任） 

  会計監査 勝又 昉（再任）、宍戸 靖夫（再任） 

  相談役  堤 光雄（留任） 

  支部長ｘ１１名（１０名は班長兼任、全員新任） 班長ｘ６４名（１名再任、他は新任）           

☆２０１７年度小川自治会専門部体制（敬称略）（総務部）      （数字）は支部長 

専門部 部長 副部長       

総 務 部 林 紀史（副） 新井 洋子（副）     ＨＰ管理者：吉田 耕造 

環 境 部 鈴木 恭（８） 安山 美智子（２）、大井 貴子（３） 

山村 千鶴（４）、大津 淳子（副） 

防災対策部 宮川 宜之（９） 小林 由美子（５）、古川 啓介（副）吉成 公彦（副） 

安全対策部 林 紀史（副） 齋藤 君男（６） 

行 事 部 伊藤 あゆみ（１） 三上 美穂（７）、和知 志庸（１０）塚本 幸恵（１１）

吉成 公彦（副） 
 

☆２０１７年度役員名簿を配付します（総務部） 本年度は会員名簿は発行しません 

個人情報があります。取り扱いご注意ください。 

 名簿は世帯主ではなく主に実際に役員として活動していただく方のお名前になっています。 

☆会員情報（敬称略）（総務部）   （４月１日現在会員数＝１，２０１世帯） 

△入会 ▼退会 

田中 祐一 様 第 １支部 ５班  ４月 

上杉 邦彦 様 第 ２支部 １班  ４月 

坂  尚行 様 第 ２支部 ２班  ４月 

小鈴 勝  様 第 ６支部 ３班  ４月 

遠山 亮太 様 第 ７支部 １班  ４月 

杉本 俊介 様 第 ７支部 １班  ４月 

高橋 貴文 様 第 ７支部 １班  ４月 

松井 義明 様 第 ７支部 １班  ４月 

平沼 貴史 様 第 ７支部 １班  ４月 

簗瀬 啓  様 第 ７支部 １班  ４月 

本田 清美 様 第 ７支部 １班  ４月 

大隈 智裕 様 第 ７支部 １班  ４月 

山下 一也 様 第 ７支部 １班  ４月 

岩淵 満  様 第 １支部 ２班  ３月 

土方 昌二 様 第 ２支部 ８班  ３月 

中嶋 つえ 様 第 ２支部 ９班  ３月 

新納 健二 様 第 ４支部 １班  ３月 

塚原 康太 様 第 ４支部 ２班  ３月 

矢部 昌義 様 第 ５支部 ４班  ３月 

川島 清  様 第 ７支部 １班  ３月 

秋田 貴史 様 第 ７支部 ４班  ３月 

志村 益男 様 第 ９支部 ６班  ３月 

末富 敏弘 様 第 ９支部 ７班  ２月 

◇自治会内転居 森井 浩志 様  第 ２支部 ７班 → 第 ７支部 １班  ４月 

 

回覧 

            

 

 

            

６月号は休み、次回は７月発行です 



 

☆出産祝い金について（総務部）  

当自治会では２０１７年度からお子さまのお誕生をお祝いして、ささやかながら出産祝い金を

お贈りする事になりました。 

☆対象：小川自治会会員及び同居する親族に２０１７年４月１日以降お生まれになったお子様。 

☆金額：５千円 

☆申込：申込書に記入し班長へ提出ください。（申込書は班長または事務担当まで請求ください） 
 

☆１～３月の資源回収実績（環境部） 本年度の年間目標は１５０ｔ（トン）です。 

単位＝ｔ 新聞 雑誌・雑紙 段ボール 紙パック 古布 缶類 合計 

２０１７ ８．２ ２５．２ ８．１ ０．３ ２．０ ０．５ ４４．２ 

２０１６ ９．０ ２２．６ ９．４ ０．２ １．５ ０．５ ４３．３ 

２０１５ ８．９ ２６．２ １０．６ ０．２ １．７ ０．４ ４８．１ 

 

☆２０１７年度自治会費の徴収（会計）本年より赤十字募金の募金業務代行は中止しました。 

・班長さんが会費の徴収に伺います。 

・会費は１月２００円で、１年分または半年分まとめて現金で納入下さい。 

  ・領収書は必ず受け取ってください。 

  ・途中で退会しても払い戻しは行いませんのでご注意下さい。 
 

☆防犯情報（安全対策部） 

□第１四半期の犯罪発生状況（１／２～４／２）            町田市役所配信情報より 

（ ）昨年 町田市 南地区 小川 自治会 南地区発生場所 

侵入窃盗 ３１（４３） １１（１４） ０（１） ０（０） 鶴間ｘ２、金森東ｘ２、金森ｘ２、南成瀬 

成瀬台、南町田、つくし野、南つくし野 

ひったくり  ２（ ３）  １（ ０） １（０） ０（０） 小川１丁目（自治会外） 

車上狙い  ９（２９）  ７（１１） ２（０） ０（０） 成瀬が丘ｘ２、小川６ｘ２、鶴間、金森、南町田 

振込め詐欺 ２１（１２） － － －  

☆町田市内の振込め詐欺の被害が昨年に比べ倍増し、南地区に集中しています。 

 

□防犯パトロール活動が満１２年経過しました 

２００５年４月にスタートした防犯パトロール隊は、１２年間のパトロール回数は３月末で

累計１万２千回を超えましました。一方２００９年１１月から活動開始した青パト隊も７年半

の活動を行い、パトロール回数は約２、０００回、走行距離は２万３千キロを超えました。 

この間自治会内の犯罪は大幅に減少し、安全・安心の街づくりに多大の貢献をしました。 
 

□小川自治会の防犯活動が次の二つで紹介されました 

 ①東京都「平成２８年度 子供見守り活動事例集」２０１７年３月発行 

  企業（３），大学、ＰＴＡ（２）,自治会町内会（３）合計９の活動事例が紹介されています。 

  この事例集は区・市役所等を通じ、都内全小中学校に配布されます。 

また東京都のホームページ http//www.bouhan.metro.tokyo.jp/から見られます。 

  監修は２丁目パトロール隊長の勝又さんが行いました。 

 ②町田警察署発行「町警だより―４月号」２０１７年４月発行 

  毎月新聞折り込みで配布されている町警だよりの新企画として各種団体の防犯活動紹介 

コーナーがスタートし、その第１号として小川自治会の活動が紹介されました。 
 

□昨年４月から町田市と協定を結び実施した「資源の違法持ち去り防止対策」は、集中パトロー 

ル、のぼり旗掲揚、集積所貼り付け警告ビラ、資源挟み込みビラ、回収時間帯の見張りなど 

対策と皆さまのご協力のおかげで最近は見かけなくなったとの声をお聞きします。 

 ２０１７年度もう１年実施しますので引き続いてご協力をお願いします。 



 

☆防災隊活動（自主防災隊） 今年の総合防災訓練の予定：１０月２９日（日） 
２０１７年度の自主防災隊責任者全体会議を４月２３日（日）５３人が参加し開催しました。 

（他に委任状３１名）、２０１７年度の責任者（支隊長、班長、本部隊員）は１０１名 

 第１部：全体会議：  

２０１６年度活動報告と決算、２０１７年度の体制は承認されたが、２０１７年度活動計画と

予算計画についてはいくつかの提案・指摘事項があり、第１回目の隊長支隊長会議（５月２１日

開催予定）で再整理し、決定は同会議に一任することになりました。 

２０１３年４月から本格的に活動を開始した自主防災隊は、４年間数多くの活動を行い、災害に備える

体制を整えつつあります。総合防災訓練や安全確認の「無事です」の旗出し訓練では多くの方の参加

を得、また 

各支隊が中心となって実戦的な訓練、家庭用消火器や感震ブレーカーなどの購入斡旋「自助の支援」

は、平常時の備えに対する推進に大きな役割を果たしています。 

一方、都や市の補助金を利用し、スタンドパイプ、トランシーバーなど機材資材の充実も図ってきまし

た。 

２０１７年度もこの活動をより具体的に展開・継続・強化していきます。 

 第２部：懇親会 年１回の全支隊参加のため大いに盛り上がり、英気を養いました。 

□２０１７年度 「小川自治会 自主防災隊」 本部隊員・支隊長    

 

本 

部 

隊  長：長谷川 義剛（自治会長）、副隊長：堤 光雄（自治会相談役） 

本部隊員：古川 啓介、吉成 公彦、窪田 浩三、遠山 明子、代表支隊長は全員兼務 

会  計：片野 孝治  

事 務 局：宮川 宜之（自治会防災対策部長）小林 由美子（同副部長）窪田 浩三 

  代表支隊長 支 隊 長  

 せんげん 石崎 英則 田代 佐貴 佐藤 勇  清水 健史 福井 克久 

支 下 小 川 荻原 紹夫 鮫島 穣  大高 晃  平田 一郎 池田 正明 

 か え で 池田 留理子 和知 志庸 

隊 蜂 谷 戸 小林 勝美 山澤 興英 飯田 弘  坂本 美智子 舞木 良 

 柳 谷 戸 小城 捷信 寺西 孝郎 池上 新平 野中 章行  半田 栄 定成 誠一郎   

 青 パ ト 勝又 昉 齋藤 正敏（副） 

 

☆定期総会（総務部）２０１７年総会を４月９日（日）１０:００から小川小学校体育館で開催 

本年度は議案書に記載の通り活動内容を大幅に見直したため、質問・ご意見が複数ありましたが

内容は全て原案通り承認されました。  内容は配付済総会議案書をご覧下さい 

・会員数：１，１９８ （過半数＝６００）      
・出席者：１３８、委任状：７３７ 合計 ：８７５ ７３％ 過半数を上回り総会は成立 

・議長：川戸 三郎さん（４丁目）、書記：遠山 明子さん（１丁目）、司会：林副会長 

・議題：２０１６年度事業報告、会計報告、会計監査報告、   役員改選 

    ２０１７年度事業計画、予算案、           会則改正 

・所要時間：約 １時間３０分 

主なご意見と回答（要約） 

Ｑ：高齢化が進み対象者が増えるのでお悔やみは生花はやめて香典だけにしたらどうか。 

Ａ：長い間自治会・地域に貢献された方の最後のはなむけなので、予算が許す限り継続したい。 

Ｑ：役員は成り手も少ないし大変なので役員手当を支給するならもっと高額にしたら。 

Ａ：手当ならその通りであるが、手当ではなく費用弁済的補助金なのでこの額にした。 

Ｑ：掲示板が老朽化し画鋲も刺さらないものがある。 補修をしてほしい。 

Ａ：２３か所一遍には無理なので毎年少しずつ補修できるよう本年度は７万円の予算計上した。 

Ｑ：社協（８万円）と消防団（２４万円）の補助金はもっと減額しても良いのでは 

Ａ：社協は特に指定はないが会員数に応じてこの程度という要望はありその額を払っている。 

  自治会の財政が厳しくなれば減額は可能である。 



 

  消防団は会員数 x１５０円だったのが昨年度２００円への増額依頼があり。総会の承認を 

  得て支給している。すぐ減額は無理なのでとりあえずこのまま継続したい。   


